



6 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. HP-VRCM107

3 350 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin, proche de la Principauté de Monaco, exposée plein sud, luxueuse et rare demeure sur 4 niveaux avec ascenseur d'une surface habitable de 266 m<sup>2</sup> et de 35 m<sup>2</sup> de terrasses bénéficiant d'une vue sur la mer, le village, le Château de Roquebrune, et le Cap Martin. Elle se compose de : Au premier niveau : un hall d'entrée avec une pièce d'accueil, une cuisine équipée indépendante, toilette invités, un escalier menant au deuxième niveau, Au deuxième niveau : un bureau, une chambre avec un dressing attenant et une salle de douche complète en suite, un accès au chaleureux double ...

Roquebrune Cap Martin, close to the Principality of Monaco, facing south, luxurious and rare residence with a lift on 4 levels with a living area of 266 sqm and 35 sqm of terraces. Featuring a view on the sea, the village, the Castle of Roquebrune, and the Cap Martin. It consists of : On the first level: an entrance hall with a reception room, an independent and equipped kitchen, a guest toilet, a staircase leading to the second level, On the second level: an office, a bedroom with a dressing room and a complete shower room, an access to the cozy double living room with a fireplace, a ...

## HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

